

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan maka diperoleh kesimpulan bahwa hipotesis yang menyatakan “Alokasi Dana Desa (ADD) berpengaruh positif dan signifikan terhadap Pembangunan Desa dan kesejahteraan masyarakat di Kec. Semen Kab. Kediri” terbukti secara empiris dan dapat diterima. Hal tersebut dapat dibuktikan oleh hasil olahdata SPSS yang menunjukkan bahwa :

1. Diketahui melalui pengujian manova dengan cara analisis pengujian varians-kovarians secara bersama-sama bahwa nilai signifikasinya adalah 0,01 dimana nilai signifikansi $< 0,0$ & sehingga H_0 ditolak dan H_1 diterima.
2. Berdasarkan analisis manova secara sendiri-sendiri dari setiap variabel diketahui bahwa nilai signifikansi variabel pembangunan desa adalah 0,043 dan nilai signifikansi variabel kesejahteraan masyarakat adalah 0,000. Kedua nilai signifikansi tersebut adalah $< 0,05$ sehingga kesimpulan dari pengujian keduanya adalah H_0 ditolak dan H_1 diterima.
3. Berdasarkan uji F Dimana untuk mengetahui apakah kedua variabel berpengaruh secara bersama sama atau tidak diketahui nilai signifikansinya adalah 0,000. Sehingga diketahui bahwa H_0 ditolak dan menerima H_1 . Kesimpulan dr uji F ini adalah terdapat pengaruh secara

signifikan antara alokasi dana desa dengan pembangunan desa. Dan kesejahteraan.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, peneliti sudah mengambil sampel secara acak dari total populasi sebanyak $\pm 43,691$ orang, peneliti mengambil sampel sebanyak 180 orang dari masing – masing desa. Diharapkan penelitian serupa selanjutnya dapat mengambil sampel yang lebih banyak dari total populasi sehingga bisa mengambil temuan yang lebih valid. Selain itu, peneliti memberikan saran yaitu :

1. Diharapkan dapat memperluas sampel penelitian sehingga dapat melihat kecenderungan yang terjadi dalam lingkup yang lebih besar
2. Adanya penelitian tentang hubungan antara Alokasi Dana Desa (ADD) dengan pembangunan desa dan kesejahteraan masyarakat diharapkan bisa menjadi referensi untuk menjadikan kualitas masyarakat di Kecamatan Semen Kabupaten Kediri menjadi lebih baik
3. Lebih merangkul masyarakat dalam pengelolaan dana desa dengan meningkatkan komunikasi ke masyarakat desa tentang Alokasi Dana Desa sehingga tidak terjadi kediskomunikasi yang dapat menimbulkan perbedaan persepsi mengenai program penggunaan dana desa
4. Aparatur desa diharapkan bisa menarik ketertarikan agar partisipasi masyarakat terhadap program pembangunan desa dilakukan secara maksimal

C. Implikasi

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, menunjukkan implikasi bahwa terdapat pengaruh dari Alokasi Dana Desa (ADD) terhadap pembangunan desa dan kesejahteraan masyarakat. Jadi, jika Alokasi Dana Desa (ADD) dialokasikan untuk masyarakat dengan baik maka pembangunan desa dan kesejahteraan masyarakat meningkat. Begitupun sebaliknya, jika dalam suatu desa tidak mempergunakan Alokasi Dana Desa (ADD) dengan baik maka tingkat pembangunan desa dan kesejahteraan masyarakat menjadi kurang baik. Hal tersebut dapat menjadi acuan sehingga penggunaan Alokasi Dana Desa (ADD) dapat direncanakan, dimanfaatkan dan diaplikasikan dengan semaksimal mungkin untuk kebutuhan masyarakat sehingga desa bisa lebih maju dan berkembang.